

Droits des femmes : un droit fondamental pour plus d'égalités, de libertés

L'égalité des droits est primordiale pour nous, il nous semble nécessaire aujourd'hui de la mettre en oeuvre en ouvrant notamment la PMA à toutes les femmes indépendamment de leur statut marital ou de leur orientation sexuelle.

L'éducation sexuelle doit aujourd'hui s'adresser à tous les enfants et promouvoir toutes les sexualités de façon positive sans culpabilisation de l'individu. La contraception doit être enseignée de façon transparente et égalitaire à l'ensemble des enfants y compris en abordant les thèmes les plus tabous, indépendamment du genre de l'enfant.

Face aux offensives conservatrices et passéistes menées par la droite et l'extrême droite, la constitutionnalisation de l'IVG apparaît comme une mesure essentielle pour garantir l'égalité, la tolérance et le respect. Il est important de l'affirmer comme un droit fondamental des femmes à sanctuariser sur le long terme.

Le service public est le patrimoine de ceux qui n'en n'ont pas, il garantit l'égalité et le droit à la dignité. Le système de santé est sans aucun doute la clef de voûte de notre système de redistribution verticale. Il est ainsi essentiel de le conserver voire de le développer dans l'ensemble de nos territoires afin que la république sociale puissent avoir un sens pour l'ensemble de nos concitoyens indépendamment de leur lieu de vie et de leur situation. Nous nous engageons à défendre le projet d'un panier minimum de services publics à l'échelle d'une zone géographique délimitée en fonction de la distance et de la densité de population pour garantir à tous le même accès à la santé mais également à d'autres services essentiels pour concrétiser la république.

C'est pourquoi dans une optique d'égalité de tous face à l'accès à la contraception peu importe sa situation géographique, nous réaffirmons notre opposition à la clause de confidentialité des pharmaciens, qui ébranle l'égalité 'accès de tous et toutes à la contraception.

Soukaïna Larabi et Nicolas Kada, candidats «Ensemble pour Gagner!» sur les 3ème et 1ère circonscriptions de l'Isère